

## 桂川幼稚園小学校給食体験!

### 初めての学校給食にワクワクドキドキ! 桂川幼稚園年長児童が桂川小学校で給食体験!



4月から新入生となる、桂川幼稚園の園児たちが、桂川小学校での給食体験を行いました。これは、来春就学を迎える年長児に小学校の給食を体験してもらい、小学校の雰囲気を感知し就学への期待感を持ってもらうために実施しているものです。今年度は、新型コロナウイルス感染予防対策の観点から、在校生と一緒に給食を食べることはできませんでしたが、5年生の給食委員が、準備や後片付けを手伝ってくれたり、献立の紹介をしてくれました。園児たちは「給食とってもおいしかった」「小学校に入学するのが楽しみ」と話し、4月からの入学に期待を膨らませていました。

2/3水



## マスク寄贈

### 飯塚保護区保護司会桂川分区 社協へマスク3000枚寄贈

飯塚保護区保護司会桂川分区が社会福祉協議会へマスク3,000枚を寄贈いたしました。寄贈されたマスクは、社会福祉協議会が実施している、新型コロナウイルス等による生活困窮者を対象にした相談に訪れた人などに配布しております。



## 国際小児がんデーキャンペーン

### 国際小児がんデーキャンペーン2021 綺麗に彩られたツリーが完成

2月1日から3月5日までの期間でみなさんにゴールドリボンを結んでもらいました。みなさんのご協力ありがとうございました。2月15日は国際小児がんデーです。国際小児がんデーは、小児・思春期がん患者、小児がん経験者と家族のために、小児がんの意識を高め、支援を表明する世界共同のキャンペーンです。

